



Yves Fouchet,
président

Très belles fêtes de fin d'année

2016 aura été une année active. Programme [Seconde chance](#) pour les décrocheurs du 1er semestre, acquisition de matériels adaptés dans le cadre du [programme handicap](#), insertion professionnelle avec le [cluster vert & bleu](#), soutien aux [projets étudiants](#), mais aussi programmes de [recherche médicale](#)... autant d'actions que nous menons grâce au soutien des donateurs particuliers et des entreprises.

Parmi les particuliers qui nous soutiennent, **vous êtes de plus en plus nombreux, parents d'étudiants et diplômés, à vous engager** avec la fondation de votre université, votre fondation ! Votre attachement à l'UVSQ est pour nous, pour l'ensemble de la communauté universitaire, une grande fierté. Onze diplômés sont déjà devenus [ambassadeurs](#) ! J'espère que vous aurez plaisir à lire cette lettre d'information et à naviguer en suivant ses nombreux liens vers nos différentes actions. Comme vous le savez, **chacun d'entre vous peut s'engager à nos côtés**, [en faisant un don à la hauteur de ses moyens](#) et déduire 66% de ce don de son impôt sur le revenu 2016.

En cette fin d'année, **je compte sur votre générosité** et vous souhaite de très belles fêtes. Ensemble, nous construisons l'avenir !



25 ans, c'est jeune et en même temps c'est 1/4 de siècle

Cette année, l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines fête ses 25 ans d'existence. [Témoignages des pionniers](#), présentation des [défis relevés par nos chercheurs](#), [portraits de diplômés](#)... [un quart de siècle](#) qui aura suffi à l'université pour devenir ce qu'elle est aujourd'hui. Découvrez le magazine ([pdf](#)) et le [site des 25 ans](#) !

L'espoir d'un traitement pour toutes les maladies neuromusculaires

A Montigny, le laboratoire END:ICAP (UVSQ - INSERM) est à la porte d'une découverte médicale majeure. Ses premiers résultats permettent d'envisager concrètement une amélioration de la qualité de vie des patients atteints d'une des 200 maladies neuromusculaires, grâce à l'impact de nouvelles molécules à fort potentiel thérapeutique sur les fonctions cardiaques et respiratoires. Cette « chirurgie de l'ARN » est de plus applicable à de nombreuses autres pathologies. Des applications sur certaines formes de cancer sont envisageables. Notre équipe de recherche a besoin de votre soutien pour rassembler 10 000 euros. [Merci d'avance de votre soutien](#) !



Avenir Santé Mutuelle double son soutien aux Jeunes talents UVSQ

Parce que le monde change vite et que ce sera aux jeunes de construire celui de demain, la Fondation UVSQ et son partenaire Avenir Santé Mutuelle encouragent l'engagement des étudiants, ainsi que l'originalité et l'impact de leurs projets. Ces 3 critères (originalité, engagement et impact) seront retenus pour la sélection des projets individuels ou collectifs réalisés par les étudiants de l'UVSQ en 2016. Les trophées et les prix (de 500 à 1500 euros) seront remis début 2017.



Consultation 2016 : votre avis compte !

La Fondation UVSQ réalise en fin d'année une grande consultation auprès des familles d'étudiants et des diplômés. L'an dernier, plus de 580 d'entre vous ont participé. Les résultats de cette consultation 2016 seront publiés en février. [Participez à la consultation](#) (8 questions) jusqu'au 15 janvier !



Faites un don en toute confiance !

Juridiquement indépendante de l'université, la Fondation UVSQ est financée par des fonds d'origine privée, issus de la générosité des donateurs particuliers, et le soutien d'institutions et entreprises mécènes. Ses comptes sont contrôlés chaque année par un Commissaire aux comptes indépendant.

Attention : pour bénéficier de la déduction fiscale sur votre impôt 2016, **votre don doit être réalisé avant le 31 décembre 2016 à minuit** (cachet de la poste faisant foi).

Jusqu'au 31 décembre à minuit, vous pouvez aussi [faire un don en ligne](#).

